

domingo 18 de septiembre de 2022

Diputación lidera uno de los grupos de trabajo del Laboratorio de Innovación por la Economía del Cuidado de la FAMP

La diputada coordinadora de Innovación Económica y Social, Yolanda Rubio, ha participado en la reunión del grupo 'Hábitat Conectado'



[Descargar imagen](#)

Con el objetivo de trabajar para mejorar la vida de las personas y diseñar nuevas propuestas de servicios teniendo en cuenta el nuevo contexto social y las oportunidades que ofrecen las tecnologías, la Diputación de Huelva está liderando uno de los dos grupos de trabajo del Laboratorio de Innovación por la Economía del Cuidado, impulsado por la Federación Andaluza de Municipios y Provincia (FAMP) y compuesto por más de cincuenta entidades locales de Andalucía, entre diputaciones y municipios mayores de veinte mil

habitantes.

La diputada coordinadora de Innovación Económica y Social, Yolanda Rubio, acompañada por el director estratégico de Innovación Económica y Social, Juan Alfaro, han participado en una reunión de trabajo de esta Laboratorio, desarrollada en Córdoba y donde el organismo provincial está liderando el grupo 'Hábitat Conectado'.

Según Yolanda Rubio, "este Laboratorio es una apuesta por la consolidación de una red pública de Servicios Sociales y una apuesta por la consolidación de un modelo sostenible y que dé respuesta a las nuevas necesidades sociales. Para la Diputación de Huelva la economía de los Cuidados es un pilar fundamental en su política social y cercana a la ciudadanía". Además, ha añadido la diputada coordinadora de Innovación Económica y Social, "es una de las herramientas más potentes para trabajar por el Reto Demográfico, una de las banderas y de las líneas estratégicas del gobierno de la Diputación".

La puesta en marcha de esta Laboratorio se fundamenta en un hecho constatado: el envejecimiento de la sociedad española. Esta realidad motiva una evaluación de los medios destinados a personas vulnerables y, en ocasiones, dependientes. Este Laboratorio, puesto en marcha por la FAMP, pretende una convergencia de instituciones públicas, empresas y profesionales con el objetivo de diseñar la cobertura que necesita esta población.

También en Córdoba se ha desarrollado, con presencia de representantes de la Diputación de Huelva, la primera jornada del Plan de Formación Continua FAMP 2022 en la que se ha abordado la 'Economía del Cuidado impulsada desde lo Local'. Entre los objetivos de esta jornada, destacan el de reflexionar en torno al concepto de 'Economía del Cuidado' y su impacto en la administración local, así como contribuir al cambio del modelo de apoyos y cuidados de larga duración: nuevos modelos convivenciales, profesionalización del sector, dotación de nuevos equipamientos e incorporación de nuevas tecnologías.

La pretensión de la Federación Andaluza de Municipios es luchar contra los estereotipos de género del sector, impulsar una visión transnacional de la economía de los cuidados, la relación entre tiempo dedicado a la economía de los cuidados y nivel socioeconómico, para favorecer la cohesión social y la recuperación económica de Andalucía pensando en las personas.